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 SEGRETERIA PROVINCIALE ROMA  

     Viale dei Salesiani 10, 00175 – Roma 

                  mosap@legalmail.it                                                                       

 

 

 

Prot. nr.  33/S.P./2023. -                                           Roma, 09 ottobre 2023. -             

          

                  Alla c.a. del Signor Questore di Roma  
                             Dirigente Generale di P.S.   

      dott. Carmine BELFIORE 
           ROMA  

        
        OGGETTO: Commissariato di P.S. “Colleferro”. 

          Criticità e richiesta di intervento/verifica. 
 

 
Pregiatissimo Signor Questore, 

la Segreteria MOSAP del Commissariato di P.S. “Colleferro” ha segnalato da tempo 
diverse problematiche che - pur avendo provato a risolvere prospettandole al Dirigente - 
continuano a permanere rendendo così improcrastinabile un intervento risolutorio della 
cortese ed attenta S.V. 

La criticità più evidente è quella relativa alla carenza di personale ed alla 
conseguente gestione delle poche risorse a disposizione in particolare di quelle 
appartenenti al ruolo assistenti ed agenti considerato che, negli ultimi anni, al 
Commissariato di Colleferro sono stati assegnati quasi esclusivamente colleghi 
appartenenti ai ruoli tecnici della P.S. e/o impiegati dell’Amministrazione civile 
dell’Interno, cosa che ha comportato una fortissima penuria di operatori di Polizia 
impiegabili nei servizi esterni di controllo del territorio ed ordine pubblico con inevitabile 
aumento dei carichi di lavoro e compressione dei diritti (riposi, congedo ordinario, ore 
studio ecc….) per questi (pochi) ultimi…. 

In questo contesto di organico assolutamente “risicato” soprattutto per il ruolo 
assistenti/agenti impiegabili in servizi esterni il Dirigente, pur con tutte le sue 
comprovate ed apprezzate volontà e professionalità, si trova costretto quasi 
quotidianamente ad impiegare quali operatori di autoradio in turnazione continuativa 
quei sovrintendenti originariamente comandati di servizio presso l’ufficio EPI, innescando 
così un deleterio “effetto boomerang” perché poi, per coprire le turnazioni UEPI deve 
“attingere” dagli Ufficiali di P.G. in forza alla squadra di Polizia Giudiziaria distogliendoli 
dalla loro specifica attività che, peraltro, come noto alla S.V., stà ottenendo brillantissimi 
risultati sul territorio…. 

Di fronte a tale macroscopica carenza di personale, a parere dello scrivente, diviene 
assolutamente necessario provvedere in via prioritaria ad un congruo incremento di 
personale del ruolo assistenti/agenti nei prossimi movimenti di dicembre oppure, in 
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subordine, qualora ciò non fosse possibile, disporre l’apertura dell’Ufficio EPI solo nei 
quadranti 08/14 e 14/20 come peraltro avviene in molti altri Commissariati distaccati.  

Da ultimo, ma solo per ordine di trattazione, si segnala la cogente necessità di 
nominare un nuovo responsabile dell’Ufficio del Personale considerato che, a fine mese, 
l’Ispettore Superiore da anni responsabile di ridetto ufficio andrà in quiescenza e che un 
altro Ispettore Superiore - da tempo in servizio al Commissariato e peraltro con 
comprovata esperienza nella gestione delle risorse umane (essendo stato per anni 
comandante di un posto Polfer) – ha manifestato disponibilità e competenze per 
assumere il delicato incarico. 

Questa imminente vacatio in un ruolo così determinante per la gestione del 
personale di tutto il Commissariato comporterebbe, se non sanata immediatamente, 
diverse criticità ad esempio nella gestione: 1) di tutto il personale per un’equa rotazione 
ed impiego in tutti i servizi, esterni e burocratici, in sede e non 2) dello straordinario 
programmato ed emergente, per i quali sarebbero emerse disparità tra monte ore a 
disposizione dei Capi Settore e quello per il personale ruolo sovrintendenti ed 
assistenti/agenti impiegato in servizi operativi di controllo del territorio, o.p. ecc…. e per 
le quali disparità questa O.S. chiede alla S.V. di valutare la possibilità di predisporre una 
verifica ai sensi del vigente A.N.Q. così come anche per il precedente punto 1 3) delle 
proposte premiali, per le quali peraltro sembrerebbe essersi accumulato arretrato con 
possibile pregiudizio delle stesse stante i termini perentori per la loro trattazione 4) del 
servizio denominato “Progetto Scuole Sicure” per il quale da tempo viene impiegata 
una collega con spiccate qualità comunicative e specifica preparazione professionale la 
quale, con il proprio operato, ha dato lustro all’immagine del Commissariato e di tutta la 
Polizia di Stato nel territorio colleferrino e che quindi meriterebbe di essere affiancata con 
personale altrettanto motivato. 

Pregiatissimo Signor Questore, queste criticità sono già state fatte presenti dai 
nostri rappresentanti locali al Dirigente del Commissariato ma sono rimaste in buona 
parte inevase poiché purtroppo non rientranti nell’alveo delle proprie prerogative 
decisorie; ora più che mai si rende quindi necessario un intervento della S.V. per 
risolverle definitivamente soprattutto quelle legate all’improcrastinabile necessità di un 
forte incremento di personale del ruoli assistenti/agenti per il Commissariato di P.S. 
“Colleferro”. 

Con la sincera Stima e Rispetto di sempre, Le giungano i miei più cordiali saluti.  
 
 

 
IL SEGRETARIO PROVINCIALE 
      Dr. Franco ZUCCHELLI          


